

Artikel vom 11.09.2013

Betrachtung 1:

55 Jahre älter als ich



Zwei Betrachtungen auf Theo Waigel, die gewissermaßen fast 30 Jahre auseinanderliegen: Lena Wagner (19 Jahre, links) und Peter Bauer (48 Jahre, rechts) blicken auf Theo Waigel. Das Bild von Waigel entstand Ende der 80er Jahre in seiner Zeit als Bundesfinanzminister.

Text + Bild: Lena Wagner/Peter Bauer von der Augsburgener Allgemeine.

Als Waigel seine politische Karriere beendete, war ich im Kindergarten

Ursberg Was habe ich von so einem Wahlkampfauftritt erwartet? Um ehrlich zu sein, stellte ich mir so eine Veranstaltung ziemlich langweilig vor. Ich erwartete, dass der große Politiker am Rednerpult seine Rede hält und ich nichts verstehe. Finanzpolitik, Euro-Rettung – aus den Nachrichten kenne ich vieles, aber kein Detailwissen. Als ich den Wirtshaussaal betrete und einige wichtige bekannte Gesichter erkenne, werde ich deshalb zugegeben schon ein bisschen nervös. Noch nervöser werde ich allerdings, als **Theo Waigel** auf mich zu kommt und mir die Hand reicht. Als er seine Karriere beendete, war ich gerade im Kindergarten. Aus dem Sozialkundeunterricht konnte ich mich noch erinnern, dass er als Finanzminister stark für den Euro gekämpft hat. Oft wurde uns in der Schule gesagt, dass auch Theo Waigel hier einmal gesessen hat. Und natürlich blieben mir seine Augenbrauen im Gedächtnis. Ich bin also wirklich gespannt auf den Auftritt von so einem bedeutenden Mann – und positiv überrascht.

